

Caluire-et-Cuire

L'hélicoptère : un outil précieux pour une prise en charge rapide des patients

Construit en quatre semaines, sur les bords du Rhône, au début de l'été, l'hélicoptère de l'Infirmier protestant de Lyon vient d'être inauguré. Grâce à l'aide de la Métropole et de la Ville de Caluire, les patients en état d'urgence pourront être acheminés dans les plus brefs délais.

Par De notre correspondant, Sylvain PIALOT - Aujourd'hui à 20:12 - Temps de lecture : 2 min



Nicolas Caquot et le docteur Hugues Labrosse, respectivement directeur et président du conseil d'administration de l'Infirmier Protestant aux côtés d'Evelyne Goyer, adjointe déléguée à la Santé et aux réseaux de soins de la Ville de Caluire. Photo Progrès /Sylvain PIALOT

En présence de représentants de l'Agence régionale de la santé (ARS), du Samu 69, de la Métropole et de la Ville de Caluire, le directeur de l'Infirmierie protestante (IP) de Lyon, Nicolas Caquot, a procédé, ce vendredi 29 octobre, aux côtés du docteur Hugues Labrosse, président du conseil d'administration de l'IP et d'Evelyne Goyer, adjointe déléguée à la santé et aux réseaux de soins de la Ville de Caluire, à l'inauguration de l'hélicoptère de cet établissement historique de la région lyonnaise.

Une plateforme construite rapidement

Les travaux de construction de cette plateforme pour hélicoptères, située chemin du Bac à Traille, sur les berges du Rhône, se sont déroulés de mi-juin à mi-juillet 2021. Ils ont consisté en un terrassement, la pose d'un enrobé, un marquage au sol, la mise en place de balises de signalisations, de balises de trouées, d'une manche à air et d'un aménagement des abords.

Érigée sur un terrain appartenant à Voies Navigables de France (VNF), sur le territoire de la Ville de Caluire, l'hélicoptère de l'Infirmierie Protestante est positionnée à moins de quatre kilomètres de l'établissement hospitalier (chemin du Penthod).

Mis à disposition du SAMU 69, il permettra la prise en charge rapide des patients qui pourront être acheminés dans les plus brefs délais, 10 à 12 minutes environ. Il pourra, par ailleurs, être partagé avec d'autres établissements du territoire. Moins de 200 mouvements y seront effectués chaque année.

Établissement pluridisciplinaire doté de cinq pôles d'expertise, proposant des soins spécifiques et complémentaires et bénéficiant de plateaux techniques à la pointe de leur spécialité, l'IP se dote là d'un outil capital quand il s'agit de sauver des vies.



À LIRE AUSSI